



PRESS RELEASE

Book release "UrsulaGates: Compromise by Lobbies" unprecedented revelations on SMSgate and the criminal case against Ursula von der Leyen

Official release: November 20, 2024

April 5, 2023. Lobbyist Frédéric Baldan files a criminal complaint with the Liège examining magistrate Frédéric Frenay. In an unprecedented move, the complaint was brought against the President of the European Commission, Ursula von der Leyen. The charges? Corruption, illegal taking of interest, destruction of administrative documents and usurpation of titles and functions. At issue is the secret text negotiation between the Commission President and Pfizer CEO Albert Bourla. At stake: the right to transparency and the 35.1 billion euros offered on a platter to Pfizer.

In his book, Frédéric Baldan makes exclusive revelations and exposes the secrets of the lobbying industry so that we can gain access to information and reclaim the means to regain control of our lives - not least by regaining control of public decision-making. In the words of the author himself, this book highlights elements that the Judicial Police were unable to identify on their own. In particular, it reveals the name of the major lobbying firm that "sold" the Gulf War and was commissioned by Pfizer to misrepresent the science.

<https://drive.proton.me/urls/A67DS42X10#w1nmHp5Y8jC0>



Frédéric BALDAN (Author)

Frédéric is a former European lobbyist, first plaintiff in the criminal case against Ursula von der Leyen, fundamental rights activist and author.

@BaldanFrederic



PRESS REPORT
(VIA CLOUD)

URSULAGATES
LA COMPROMISSION PAR LES LOBBYS

DAL

URSULAGATES

LA COMPROMISSION
PAR LES LOBBYS

5 avril 2023. Une plainte pénale avec constitution de partie civile est déposée dans les mains du juge d'instruction liégeois Frédéric Frenay par le lobbyiste Frédéric Baldan. Fait sans précédent, elle est à charge de la Présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen. Les préventions soulevées ? La corruption, la prise illégale d'intérêt, la destruction de documents administratifs, et l'usurpation des titres et fonctions. En cause, la négociation secrète par textos échangés entre la Présidente et Albert Bourla, le PDG de Pfizer. L'enjeu, le droit à la transparence et les 35,1 milliards d'euros offerts sur un plateau à Pfizer. (SMSgate/Pfizergate)

Demandant la suspension des commissaires pour violation de leur code de bonne conduite, c'est la Commission von der Leyen qui finit alors par radier l'accréditation de lobbyiste de Frédéric. Une manœuvre de rétorsion évidente contraire à la directive de l'UE qui protège les lanceurs d'alerte — en théorie.

Pourquoi la Commission von der Leyen refuse-t-elle obstinément de rendre public ces contrats ? Quels sont les principaux lobbys de la crise COVID ? Comment ont-ils infiltré les institutions ? Dans quel but ? Comment Ursula von der Leyen a-t-elle été compromise ? Qu'est-il advenu de nos données de santé et de nos droits fondamentaux à l'occasion de cette crise ?

Dans son ouvrage, Frédéric Baldan répond et expose les secrets de son industrie afin que nous accédions à l'information et puissions ainsi nous réapproprier les moyens de reprendre le contrôle de nos vies. Des mots de l'auteur lui-même, ce livre met en évidence des éléments que la Police judiciaire n'a pas eu les moyens d'identifier par elle-même. Notamment il y révèle le nom du grand cabinet de lobbying ayant "vendu" la guerre du Golfe et chargé par Pfizer de travestir la science.

www.UrsulaGates.com
ISBN : 978-2-9603653-0-6
Crédit photos :
EPA/Leszek Szymanski (avant)
Marcus Simateis (arrière)

Prix de vente
24,90 EUR